





Su reorganización

En vista de algunas dificultades y deficiencias que se han notado en el modo de constituir y funcionar las Juntas locales y provinciales de Reformas sociales, por el Ministerio de la Gobernación se ha publicado un real orden que contiene las siguientes disposiciones:

Las Juntas locales ó provinciales, se constituirán como renuncia expresa del cargo, entrando entonces en funciones el vocal suplente á quien corresponde, y dando el Presidente co-codiciamiento del hecho al gremio ó asociación que designó el vocal saliente.

cantidad determinada en el artículo anterior, como indemnización, elevada á cinco y siete pesetas, respectivamente, según los casos.

El Prado de la Torre, mucho mejor para disfrutar de sombra y frescura en cualquier hora del día que los jardines de Logroño, «hijos míseros del arte».

También el joven Bienvenido Amillo Zapatero ha sufrido la fractura de un brazo y una herida en la cabeza, al tirarle una caballería mayor que montaba.

AUDIENCIA
Hurto en Logroño
El martes ocuparon el banco de los acusados Estanislada Rodríguez de la Torre y Segundo Rivas García, acusados por el fiscal de haber sustraído el Segundo del parral de Gumersinda Rincón seis sillitas de paja valoradas en 18 pesetas, que dió á vender á Estanislada, verificándolo ésta en la cantidad de nueve pesetas.

DE ALAVA

LAGUARDIA

Entre los acuerdos adoptados por la Comisión provincial de Alava en su sesión del martes están los siguientes:

SECCION DE CERVERA

CERVERA

La traidora enfermedad que desde hace algún tiempo venía padeciendo doña Basilia Vallejo Bujío, esposa del Recaudador de contribuciones don Teodoro Amillo, tuvo el lunes un funesto desenlace.

EN LAS CORTES

Retenciones á empleados

Al cerrarse las Cortes ha quedado pendiente una proposición de ley del diputado don Emilio Junoy, prohibiendo la retención de sueldos á los empleados civiles y militares.

LA COLONIA ESCOLAR

Desde Lumbrales

Por no privar á los lectores de LA RIOJA de un interesante crónica diaria y no se vayan á creer que lo digo por la forma que le doy, desafiada como mi, sino por el nuncio bastante bien ponderado asunto que la motivó, he madrugado más que de ordinario, y, mientras profesores y colonos han bajado á la playa, yo he borrado á vuelo pluma, ó á vuelo lápiz, que es lo mismo, estas cuartillas, contemplándolos gustoso desde la Virgen de la Torre. Porque, en seguida que se desayunan, me voy de campo con ellos. Ellos van á gozar, y yo gozo viendo cómo gozan, y tomando parte personal, activa y directa, en sus discretamente trazados planes de pasar superlativamente contentos la temporada.

Hurto en Fonzaleche

Ante el tribunal de esta Audiencia comparecieron el miércoles los vecinos de Fonzaleche Ignacio Salazar Rodríguez y Lucas Ibeas González, para responder del hecho de haber sustraído el día siete de mayo doce tubos de hierro de don José Ramos, tasados en 69'28 pesetas.

Gaza de gatos en Logroño

El procesado Victoriano Antobarras, vecino de esta capital dispuso lazo al efecto de cazar algunos gatos de sus convecinos la noche del siete de diciembre último, y una vez que cayó en uno de ellos la gata de su vecina Josefa García, ayudado por el otro procesado Marcos Fernández F6, dieron entre los dos muerte á la referida gata, que se ha valorado en cinco pesetas.

Hurto en Añejo

En la causa por hurto instruida por el juzgado de Calahorra contra Andrés San Juan Sancho, por hurto, cuya vista, lo mismo que la de las dos causas anteriores, se celebró el miércoles, el fiscal retiró





